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令和３年度富士見町教育委員会１２月定例会 議事録 

 

日 時  令和３年１２月８日（水） 午後１時１５分～午後３時１５分 

場 所  役場２階 教育長応接室 

出席者  教育長  矢島俊樹 

教育委員 小林俊一  鈴木清  伊藤成八  吉川満美  

子ども課長（小池美咲） 生涯学習課長（小林直志） 

総務学校教育係長（小林宏充） 

記録者（矢崎絵里香） 

 

 

１．開  会 

〈矢島教育長〉 

皆様お集まりいただきありがとうございます。令和３年１２月の定例教育委員会を

始めます。よろしくお願いします。 

２．議事日程の報告 

〈総務学校教育係長〉 

本日の議事日程は次第のとおりです。 

３．付議事項 

[１]議決事項 

・特になし 

 

[２]報告事項 

 ①富士見町特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関する基準を定める

条例の一部改正 

・「 ― 基準」及び子ども・子育て支援法施行規則の一部を改正する内閣府令の施行に 

 伴い、本町の条例について所要の改正を行うもの。 

・デジタル化の推進に伴い、手続き等において電磁的方法による対応も可能である旨 

 の包括的な規定を追加。 

 

 ②富士見町家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条例の一部改正 

・家庭的保育事業（主に未満児を預かる施設）の整備及び運営に関する基準の一部改正 

 に伴い、所要の規定を整備するもの。 

・富士見町では、AiAiの改修工事を行い、令和 4年 4月から NPO法人が運営し、この事

業を行う。 

 

③富士見町家庭的保育事業等の認可等に関する規則の制定 

・児童福祉法に規定する家庭的保育事業等の認可並びに休止及び廃止の承認に関し必要

な事項を定めるため、新たに制定するもの。 

・家庭的保育事業等の類型（◇家庭的保育事業 ◇小規模保育事業 ◇事業所内保育事

業 ◇居宅訪問型保育事業） 

 

④富士見町信州型自然保育（信州やまほいく）保育料軽減事業補助金交付要綱の一部 
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改正 

・富士見町では「野外保育森のいえ“ぽっち”」が該当。県と町が施設に補助し運営 

 している。 

 

⑤富士見町子育て世帯等臨時特別支援事業（子育て世帯への臨時特別給付（先行給付

金））支給事務要綱の制定 

・国が 18歳以下の子に対して、10万円を支給することを決定。内、5万円については、

予備費を活用して年内支給するようにとのことで、それに伴う要綱制定。 

対象児童は記載の通り。児童１人あたり 5 万円給付。12 月 24 日に振込予定。残り 5

万円はクーポン券か現金支給になるかどうか、未だ流動的である。 

 

 

（１）教育長より 

①富士見町議会 12月定例会一般質問について 

（1）ファミリーサポートセンター事業について 

・「育児の援助を受けたい人（依頼会員）と助けたい人（支援会員）が会員となり、育

児を助け合う」という事業。支援会員がなかなか増えず、議員から周知が足りない

のではないかという指摘。周知に力を注いでいく。 

（2）コロナ禍による世帯の収入減と子どもの教育について 

・今の学力は学校の中でこそできるもの。学校内で完結できるよう、学校と連携して

いく。 

（3）諏訪地域高校再編の将来像について 

・令和 4年 3月に県からの答申予定。第 7通学区について、その動向を注視していく。 

（4）ITを教育現場に導入するメリットデメリットは？ 

（5）男女共同参画社会の形成は？ 

・意識の成果を図るのは難しいが、意識は着実に上がっている。 

（6）井戸尻考古館の新館構想 

・時間切れにより質問なし。 

 

②富士見高等学校評議員会報告 

・全国産業教育フェアで全国の農業科を代表して発表した。 

・今年の東京オリンピック、パラリンピックで富士見高校の GAPトマトが食材として 

 提供された。 

・屋代南高校との連携 

・地域課題への取り組み →ウツリスムステーションへの協力を行った生徒もいる。 

 

③南諏校長会報告（11/29） 

・SDG’s教育推進事業について 

来年度の予算措置に合わせて、各校で準備し、来年度の年間計画に位置付けていける

よう進めていく。「総合的な学習の時間」に SDG’s の視点を必ず入れる。教員への研

修も実施予定。 

・就学援助費・奨励費受給家庭へのタブレット持ち帰りによるオンライン学習通信費支

給について 
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・満蒙開拓に関する本の寄贈について 

・佐久穂小学校とのオンライン英語交流について(3小学校 6年生) 

 

（２）子ども課より〈小池子ども課長〉 

①コミュニティスクール進捗状況報告 

・さつまいも掘り等、地域の方々とのつながりがあり、たくさんの行事を行っている。 

 小さい頃から地域の方と関われる機会が多くあり、富士見の子ども達を育てている。 

・町商工会青年部の方々にご協力いただき、富士見小では富士見駅前商店街店舗のオン

ライン見学会を実施した。（12 月） 

 

②園長会報告（11 月） 

・備品等、修繕が必要なものが多く、必要な箇所を予算要求していく。 

・来年度入所園児数について 

 

③事業進捗状況 

・各学校、手洗い水道の自動水栓化着手 

・富士見中学校大規模改修 →11/22 学校臨時休校にし、キュービクル更新工事を実施。 

・移住促進の入園体験プログラムを 1 月に今年度は境保育園、西山保育園で実施予定。 

 

 

（３）生涯学習課より〈小林生涯学習課長〉 

①諸事業について 

・古文書講座、図書館（野菜講座）の実施。 

・富士見高校の生徒に協力いただき、ミツバチ講座を実施。 

・八ヶ岳定住自立圏の共同企画展として、井戸尻考古館では「縄文“火”story」火を

テーマにした展示を 7/10～実施し、期間中入館者が計 3,800人となった。 

・スポーツ教室（ピラティス教室、アーチェリー教室）参加者数 

・令和４年町成人式の参加申込み状況 

 

（４）教育委員の活動報告  

・「富士見町人権教育町民研修会」参加・11/13（吉川委員） 

「ネット社会と人権」～コロナウイルスをとりまくネット社会で人権をどう守っていく

か～と題して、セーフティネット総合研究所所長の南澤信之さんにお話していただいた。 

何気なく使っている LINEからも情報漏えいする。SNSに自分の写真投稿等は安易にしな

い方が良い。十分に気を付けるべき。小中学生の保護者やもっと言えば保育園児の保護

者にも聞いてもらいたい内容だった。情報リテラシーの意識が高い町にしていければ。 

 

［３］検討事項 

・特になし 

 

［４］その他 

〈総務学校教育係長〉 

(1)１２月～２月行事予定 
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(2)教育委員人事について 

・鈴木清委員が 12月 22日に任期満了となり、ここで退任となる。（2期 8年お務めいた

だいた。） 

＜鈴木委員挨拶＞ 

 

＊次回定例教育委員会 １月１２日（水）午前９時４０分から  

教育長応接室にて 

 

 

 

                           終了 午後３時１５分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


